
平成27年度第１回幕別町学校給食センター運営委員会 議事録 

 

 日 時 平成27年７月６日(月) 午前11時00分～午前11時45分 

 場 所 幕別町教育委員会 会議室 

 出席者 委員 

高木勇一、藤根直美、明田早苗、石割章浩、桑原朋美、山田智康、堀

川浩一、岡田義行、佐瀬洋美、千葉美由紀、平松一海 

教育委員会 

田村教育長、山岸部長、妹尾所長、楠係長、平井係長 

 

 

[委嘱状交付] 

妹尾所長 開会前に先立ちまして、このたび学校のＰＴＡの役員改選によりまして、

運営委員２名の欠員が生じましたので、新たに任命いたします２名の方に、委嘱状

を交付いたします。 

 これよりお名前をお呼びいたしますので、その場にご起立願います。 

「山田智康さま」 

 《教育長より委嘱状交付》 

ご着席願います。 

「佐瀨洋美さま」 

《教育長より委嘱状交付》 

 ご着席願います。 

  以上で委嘱状の交付を終わります。 

 

[教育長あいさつ] 

妹尾所長 次に、開会前の時間をいただきまして、田村教育長よりご挨拶をさせてい

ただきます。 

 

教育長挨拶  

 

妹尾所長  それでは以後の議事につきましては高木委員長より進めさせていただき

ます。 

 

[開会あいさつ] 

高木委員長 ただいまより、平成 27 年度第１回幕別町学校給食センター運営委員会

を開催いたします。皆様方のご意見等、忌憚のないご意見をいただければと思いま

す。それではこれ以後、座って進めていきます。 

 

[委員並びに職員紹介] 



高木委員長 それでは、２番目の「委員並びに職員紹介」についてお願いします。 

《委員、職員の紹介》 

 

[幕別町学校給食センター運営委員の役割について] 

高木委員長 それでは、３番目の議事に入ります。議事の１番目「幕別町学校給食セ

ンター運営委員の役割について」です。説明をお願いします。 

妹尾所長 

（資料１により説明） 

高木委員長 ただいま、幕別町学校給食センター運営委員の役割について説明があり

ましたけれども、これについて何かありますでしょうか。 

 

  （「なし」の声） 

 

 [学校給食センターの運営状況について] 

高木委員長 次に２番目の「学校給食センターの運営状況について」です。説明をお

願いします。 

妹尾所長 

（議案に従い説明） 

高木委員長 学校給食センターの運営状況について説明がありましたけれども、これ

についてご質問ありますでしょうか。 

堀川委員 食育推進事業とはどのような事業ですか。 

田村教育長 農協の協力を得て、甜菜がどのようにしてできているか勉強し、一緒に

給食を食べました。 

高木委員長 この件に関わってご質問等ありませんね。 

 

  （「なし」の声） 

 

[学校給食費について] 

高木委員長 次に、議事の３番目「学校給食費について」です。説明をお願いします。 

妹尾所長 議案に従い説明 

高木委員長 何かご質問等ありますでしょうか。 

石割委員 ９ページの収納状況についてですが、昨年学校の協力を頂くというお話が

あったが、どういうことですか。 

妹尾所長 学校の先生に給食費の支払いについて直接依頼することは考えていません

が父兄への支払いの啓発についてお願いしています。 

堀川委員 給食費を支払わない人は、弁当を持ってこいといって、収納率が向上した

との新聞報道がありましたが、幕別町では考えていますか 

妹尾所長 そういう対応を行うと、給食費を払っていないという事が他の児童生徒に

わかってしまいいじめ等の別の問題が発生する恐れが狩ることから、そこまでは行



っていません。 

桑原委員 督促状について、学校を卒業しても送付しているのですか。 

妹尾所長 督促を行い、電話もしています。 

山田委員 収納率 100％は難しい、支払わないで終わる人もいる。人件費は町、材料

費は給食費であるが、子供の多い家庭では、給食費以外でもお金がかかる。給食費

をただにする方法はあるのですか。 

妹尾所長 いくつかの町村で無料としているが、町の施策となるためご意見として伺

うこととします。 

岡田委員 昨年試食したが、とてもおいしかった、４人の子もおいしいといっている。

味付けも良く、感謝です。 

高木委員長 この件に関わって他にご質問等ありますか。 

 

  （「なし」の声） 

 

[その他] 

高木委員長 それでは議事のほうは全て終わったということになりますけれども、最

後に「その他」ということで委員さんのほうから何か話題提供等ありませんか。 

 

  （「なし」の声） 

 

高木委員長 なければ以上をもちまして、第 1 回目の幕別給食センター運営委員会の

会議を閉じたいと思います。皆さんどうもありがとうございました。 

 

 


